
Modaes

Perfiles



Josep Abril

Diseñador

Josep Abril (Barcelona, 1962) estudió Bellas Artes y Moda en Barcelona y, desde entonces, su carrera profesional ha estado ligada a la capital catalana. En 1991 ganó el Premio Gaudí de nuevos diseñadores, aunque no fue hasta 1997 cuando presentó su primera colección. El punto álgido de su carrera fue su fichaje en 2003 por Armand Basi, propiedad de la familia Basi, para encargarse de su colección masculina. Desde entonces hasta finales de mayo de 2009, Abril ha estado junto a Markus Lupfer, responsable de la línea femenina, en la firma. Un cambio en la estrategia llevó a la marca a prescindir de ambos. Además de sus colecciones, Josep Abril diseña vestuario para teatro y danza. Cuenta con Studio Abril, desde el que impulsa esta faceta. Suyos son los uniformes del Hotel Omm de Barcelona, propiedad del Grupo Tragaluz. Además, Abril ha diseñado camisetas promocionales para el festival Sónar y del Gran Teatre del Liceu.